



写真提供: 渋谷 敦志/JICA

JICA写真展

#ImTeachingBecause —世界中の先生の思い—



2019年ザンビアのJICAプロジェクトをきっかけに始まった、#ImTeachingBecauseキャンペーン。先生たちの子どもや教育に対する熱い思いを広く世界に発信し、他国でも同じようにがんばっている世界中の先生たちとつながり、励まし合うことができたら、という願いで始まりました。写真展では、海外の先生に加え、愛知教育大学の先生方や大学院生の思いも展示しています。先生たちの子どもや教育に対する熱い思いは世界共通。先生たちの「教師としての思い」をぜひご覧ください!

連動イベント
開催!!

日時: 2024年10月23日(水) - 11月17日(日)
場所: 愛知教育大学附属図書館 多目的スペース

10/30(水)トーキイベント —

愛知教育大学出身、現在も教員として活躍しているJICA海外協力隊経験者の安部さんに、JICA海外協力隊の活動や体験を通じて、今の思いをお話していただきます。安部さんの #ImTeachingBecause を伺います。

日時: 2024年10月30日(水) 12:30~13:10

場所: 愛知教育大学附属図書館 多目的スペース

共催／愛知教育大学地域連携センター
JICA愛知デスク

